



Pemda Diminta Perketat Penggunaan Anggaran

KETUA DPRD Kabupaten Ketapang, Achmad Sholeh, mengikuti Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) penyelenggaraan pemerintah daerah, Sentul Internasional Convention Center (SICC), Bogor, Jawa Barat, Kamis (7/11). Kegiatan ini dihadiri langsung Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto. Acara ini dihadiri bupati dan walikota, gubernur, petinggi TNI, kepolisian, kejaksaan, ketua DPRD provinsi dan kabupaten/kota se-Indonesia.

Arahan diberikan oleh Menkopolkam, Budi Gunawan, Menkum, Yusril Ihza Mahendra, Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan, Muhammad Yusuf Ateh, serta Jaksa Agung, Sanitiar Burhanuddin. Ketua DPRD Ketapang, Achmad Sholeh, di sela-sela Rakornas mengatakan, Presiden RI, Prabowo Subianto, memerintahkan kepada seluruh jajaran pemerintah pusat dan pemerintah daerah untuk melakukan penghematan dan efisiensi anggaran.

“Presiden juga mengajak semua

pihak untuk berfokus pada kepentingan rakyat. Seluruh anggaran yang

bersumber dari negara harus ditujukan untuk kesejahteraan rakyat. Seluruh

jajaran meliputi TNI/Polri dan pihak terkait didorong untuk solid dan bersatu dalam mengawal semua program agar sampai kepada masyarakat,” ungkap Sholeh.

Dia melanjutkan, Prabowo juga berkomitmen ingin merangkul semua pihak untuk menyelamatkan uang negara. Langkah tersebut akan dijalankan dengan cara-cara persuasif. Namun, apabila ada pihak yang tidak menjalankannya sesuai ketentuan hukum yang berlaku, akan dilakukan tindakan tegas. “Secara umum saja Presiden menyampaikan bahwa ada laporan-laporan yang seharusnya bisa dilakukan penghematan efisiensi uang negara. Itu poin utamanya, dan meminta agar kita semua berhemat,” ungkapnya.

Selain itu, Prabowo juga meminta agar acara-acara seremonial lebih diminimalkan. Sebaliknya, kegiatan substansial seperti penanganan stunting agar lebih dioptimalkan. “Kita semua dibiayai uang rakyat, jangan sampai kemudian uang rakyat itu tidak tepat sasaran,” paparnya. (afi)



HADIRI RAKORNAS: Ketua DPRD Kabupaten Ketapang, Achmad Sholeh, mengikuti Rakornas di Sentul, Bogor, Jawa Barat, Kamis (7/11).